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El diario Hoy Dia Cordoba se
hizo eco del informe de
#ventas minoristas cordobesas
que aún en abril, no logran
recuperar el nivel pre
#pandemia. 

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://hoydia.com.ar/sociedad/81493-ventas-minoristas-sin-mejoras.html?fbclid=IwAR15DMDsV7cyj1sGqftmN5T9L-HxG_5ftSYCkZICKl_9vGsmL1S015o91L4
https://www.facebook.com/LaVoz.com.ar/?__cft__[0]=AZWoH0dxGZxuy2AGj5T61ujJOEiBuqXd4dlFQXDwyhtyfBCdUe9bqmQdcCKjgsL-ufCdBn9NrEHTCpfy-FwhnFNHRpa8UmXc7I5aZ4x4z44IEBAGSWT3EO6I8lKg2S4mt9ceowMcIsUqo4dPgpfWH66j&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/LaVoz.com.ar/?__cft__[0]=AZWoH0dxGZxuy2AGj5T61ujJOEiBuqXd4dlFQXDwyhtyfBCdUe9bqmQdcCKjgsL-ufCdBn9NrEHTCpfy-FwhnFNHRpa8UmXc7I5aZ4x4z44IEBAGSWT3EO6I8lKg2S4mt9ceowMcIsUqo4dPgpfWH66j&__tn__=kK-R


El portal La Nueva Mañana
reflejó el análisis del informe
de #ventas minoristas
cordobesas que aún en abril,
no logran recuperar el nivel pre
#pandemia.

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://lmdiario.com.ar/contenido/286369/las-ventas-minoristas-crecieron-en-abril-un-408-respecto-al-ano-pasado?fbclid=IwAR0QB54SB--nC4yqC4ENYe00k242zVs9_Tq5rT45J3f6PBZ-iwO7R-tR-Po
https://www.facebook.com/LaVoz.com.ar/?__cft__[0]=AZW8oLBPnAfzZNsbIJPQCN98BpMRMLpdFkHuBz41m4OJDxk28aCpV-JTBaucvSax5feoGNpUiIREDDsP0QR-SUgLaoM83ASAMEuMALeTi2z5yjxwlvFWeSdD8RNqp2xYQ7TO_2ciHZKsR3W7FhtZhTlk&__tn__=kK-R


El diario Tribuna mencionó en
su nota sobre la situación del
#comercio, el resultado de las
#ventas minoristas cordobesas
que aún en abril, no logran
recuperar el nivel pre
#pandemia.

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://tribuna.com.ar/contenido/14238/preocupa-la-situacion-del-comercio?fbclid=IwAR3FEEFJeUcjXLdcyvk6gtGJHgJLW4mw2hGaZCiddQpEF0rGSy2sV0ZW0wo
https://www.facebook.com/hashtag/comercio?__eep__=6&__cft__[0]=AZU4px6ktrZTIIg9elzRJey-53VyciVzHTqgwjk7yc2PAfGogvsZBQQd_QnA9D4mSqfipcKWNgPCpk4UxTpycrz3Ow5xdZrJWP_bOe4WWqaQDtgcgBl_alKGBFAqNZuXgqevOUHOskK7z9LgrjJ18RkW&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ventas?__eep__=6&__cft__[0]=AZU4px6ktrZTIIg9elzRJey-53VyciVzHTqgwjk7yc2PAfGogvsZBQQd_QnA9D4mSqfipcKWNgPCpk4UxTpycrz3Ow5xdZrJWP_bOe4WWqaQDtgcgBl_alKGBFAqNZuXgqevOUHOskK7z9LgrjJ18RkW&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pandemia?__eep__=6&__cft__[0]=AZU4px6ktrZTIIg9elzRJey-53VyciVzHTqgwjk7yc2PAfGogvsZBQQd_QnA9D4mSqfipcKWNgPCpk4UxTpycrz3Ow5xdZrJWP_bOe4WWqaQDtgcgBl_alKGBFAqNZuXgqevOUHOskK7z9LgrjJ18RkW&__tn__=*NK-R


El portal PuntoaPunto se hizo
eco del informe de Fedecom
con el resultado de las #ventas
minoristas cordobesas que aún
en abril, no logran recuperar el
nivel pre #pandemia.

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://puntoapunto.com.ar/las-ventas-minoristas-no-logran-recuperarse-estan-5-por-debajo-de-la-prepandemia/?fbclid=IwAR2DUyC8GB8LneWXGfvQos7lew3RVs0rnWpCOaNNgqrPX_Xzr8D85rl8KXg
https://www.facebook.com/puntoapuntoagenciadeviajes/?__cft__[0]=AZVeLfR6R1p1XwxmgR7fBgUoozW8ykSHJHaMHj7jFli69HHN5OhxCkOZSHDZgeUzEGh2FlVaWbct_fhiHIJIPvEE0qItdllk9qmWivipOYsqUOqjmn-Dqe07j9UFhaw6qF9SSutNs6SIqTf_g_q7ixyo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/puntoapuntoagenciadeviajes/?__cft__[0]=AZVeLfR6R1p1XwxmgR7fBgUoozW8ykSHJHaMHj7jFli69HHN5OhxCkOZSHDZgeUzEGh2FlVaWbct_fhiHIJIPvEE0qItdllk9qmWivipOYsqUOqjmn-Dqe07j9UFhaw6qF9SSutNs6SIqTf_g_q7ixyo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/ventas?__eep__=6&__cft__[0]=AZVeLfR6R1p1XwxmgR7fBgUoozW8ykSHJHaMHj7jFli69HHN5OhxCkOZSHDZgeUzEGh2FlVaWbct_fhiHIJIPvEE0qItdllk9qmWivipOYsqUOqjmn-Dqe07j9UFhaw6qF9SSutNs6SIqTf_g_q7ixyo&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pandemia?__eep__=6&__cft__[0]=AZVeLfR6R1p1XwxmgR7fBgUoozW8ykSHJHaMHj7jFli69HHN5OhxCkOZSHDZgeUzEGh2FlVaWbct_fhiHIJIPvEE0qItdllk9qmWivipOYsqUOqjmn-Dqe07j9UFhaw6qF9SSutNs6SIqTf_g_q7ixyo&__tn__=*NK-R


El presidente de Fedecom,
Ezequiel Cerezo, fue
entrevistado por AM 810 RADIO
Federal en relación a la
campaña de comunicación
#ElComercioNoContagia que
lanzó la CAME - Confederación
Argentina de la Mediana
Empresa para concientizar
sobre la necesidad de que no
se restrinja la actividad.

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://ar.radiocut.fm/audiocut/ezequiel-cerezo-comercio-no-contagia-con-cuidados-necesarios-y-genera-trabajo/?fbclid=IwAR2-P5GHT0U5KQqoJR_wI-d8R2w6hQJRxPAOGlHeiO016O5EKcMTQv_3B4A#.YJ3VjnX6CrM.whatsapp
https://www.facebook.com/Am810Federal/?__cft__[0]=AZW-d9--7oE1EpSeuE552ASwjKUq_CqlUYShQQjK7h4LnQPSbK7R85RtRzPfONYNwuB_kia6gmQaJIVZbcS1Lv_-g2H4zlAW4ec7YDtMgSUuNKdG92ntEtpkj8zaVUu18vgJ6Vwdzs6VbQ_GEgAWSH1p&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/elcomercionocontagia?__eep__=6&__cft__[0]=AZW-d9--7oE1EpSeuE552ASwjKUq_CqlUYShQQjK7h4LnQPSbK7R85RtRzPfONYNwuB_kia6gmQaJIVZbcS1Lv_-g2H4zlAW4ec7YDtMgSUuNKdG92ntEtpkj8zaVUu18vgJ6Vwdzs6VbQ_GEgAWSH1p&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/redcame/?__cft__[0]=AZW-d9--7oE1EpSeuE552ASwjKUq_CqlUYShQQjK7h4LnQPSbK7R85RtRzPfONYNwuB_kia6gmQaJIVZbcS1Lv_-g2H4zlAW4ec7YDtMgSUuNKdG92ntEtpkj8zaVUu18vgJ6Vwdzs6VbQ_GEgAWSH1p&__tn__=kK-R


El presidente de Fedecom,
Ezequiel Cerezo, fue
entrevistado por
#MomentoPyme en La Nueva
fm 98.1, para dialogar sobre la
experiencia de los Centros
Comerciales Abiertos (#CCA)
en #Córdoba.

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://soundcloud.com/user-881412866/entrevista-a-ezequiel-cerezo-experiencia-centros-comerciales-abiertos-espanoles?fbclid=IwAR3rcNqVro-xX8VEBOoN_l8mK6PdGMGiZ8zMSWPjaXiecLEI2j01hi6LmSo
https://www.facebook.com/hashtag/momentopyme?__eep__=6&__cft__[0]=AZXWdnSzSIWmn5cR63iHsc6FdPDi2IFotWo_8ZlztvkPZRgJ9VeaoffI9uzuOWm_GucyqaeGOzxZE3U2Vx7fOsWIIM0nl5vNi1CIemZTsWcfU_bV1-LCw01tu5YgI_SW4UdtcG9oUX97oLro_rnPOCJI&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cca?__eep__=6&__cft__[0]=AZXWdnSzSIWmn5cR63iHsc6FdPDi2IFotWo_8ZlztvkPZRgJ9VeaoffI9uzuOWm_GucyqaeGOzxZE3U2Vx7fOsWIIM0nl5vNi1CIemZTsWcfU_bV1-LCw01tu5YgI_SW4UdtcG9oUX97oLro_rnPOCJI&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/c%C3%B3rdoba?__eep__=6&__cft__[0]=AZXWdnSzSIWmn5cR63iHsc6FdPDi2IFotWo_8ZlztvkPZRgJ9VeaoffI9uzuOWm_GucyqaeGOzxZE3U2Vx7fOsWIIM0nl5vNi1CIemZTsWcfU_bV1-LCw01tu5YgI_SW4UdtcG9oUX97oLro_rnPOCJI&__tn__=*NK-R


El diario @Clarincom reflejó la
opinión de Fedecom y su
presidente Ezequiel Cerezo, en
relación a las restricciones
impuestas al #comercio en
esta nueva etapa de
#cuarentena.

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://www.facebook.com/Clarincom-101658277974574/?__cft__[0]=AZU37XwNCZCeHSm1mV5h5V5WqJ6MFcBSfCTyrfG8O5SFounB-WJT3i5qpd2JZS6_F69wcrUQZRfSBkbx8EDrgC_t0clZ92guJN-A0NXnBhI0kN5r7FS-3LGLvWlhSKK9rE7Cj_DHtRa6_KrfR2Wttu1-&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/Clarincom-101658277974574/?__cft__[0]=AZU37XwNCZCeHSm1mV5h5V5WqJ6MFcBSfCTyrfG8O5SFounB-WJT3i5qpd2JZS6_F69wcrUQZRfSBkbx8EDrgC_t0clZ92guJN-A0NXnBhI0kN5r7FS-3LGLvWlhSKK9rE7Cj_DHtRa6_KrfR2Wttu1-&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/Clarincom-101658277974574/?__cft__[0]=AZU37XwNCZCeHSm1mV5h5V5WqJ6MFcBSfCTyrfG8O5SFounB-WJT3i5qpd2JZS6_F69wcrUQZRfSBkbx8EDrgC_t0clZ92guJN-A0NXnBhI0kN5r7FS-3LGLvWlhSKK9rE7Cj_DHtRa6_KrfR2Wttu1-&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/ezequiel.cerezo.7?__cft__[0]=AZU37XwNCZCeHSm1mV5h5V5WqJ6MFcBSfCTyrfG8O5SFounB-WJT3i5qpd2JZS6_F69wcrUQZRfSBkbx8EDrgC_t0clZ92guJN-A0NXnBhI0kN5r7FS-3LGLvWlhSKK9rE7Cj_DHtRa6_KrfR2Wttu1-&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/hashtag/comercio?__eep__=6&__cft__[0]=AZU37XwNCZCeHSm1mV5h5V5WqJ6MFcBSfCTyrfG8O5SFounB-WJT3i5qpd2JZS6_F69wcrUQZRfSBkbx8EDrgC_t0clZ92guJN-A0NXnBhI0kN5r7FS-3LGLvWlhSKK9rE7Cj_DHtRa6_KrfR2Wttu1-&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/cuarentena?__eep__=6&__cft__[0]=AZU37XwNCZCeHSm1mV5h5V5WqJ6MFcBSfCTyrfG8O5SFounB-WJT3i5qpd2JZS6_F69wcrUQZRfSBkbx8EDrgC_t0clZ92guJN-A0NXnBhI0kN5r7FS-3LGLvWlhSKK9rE7Cj_DHtRa6_KrfR2Wttu1-&__tn__=*NK-R


El presidente de Fedecom,
Ezequiel Cerezo, dialogó con
Jorge "Petete" Martinez en
Radio Mitre Córdoba sobre las
restricciones impuestas al
#comercio

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://soundcloud.com/user-881412866/ezequiel-cerezo-restricciones-24-05-21?fbclid=IwAR0-ub8aTVwGXMpZfWW_-7sSnZTOh39WAfaTdmvH90KTqzVoZlXR_RjtdGc
https://www.facebook.com/ezequiel.cerezo.7?__cft__[0]=AZVeJy3eCMnJSOe8gSyb7Oo0iCXPzHkt1rLykzhQUzoL3C4G6rfvLbWoLiRJywCQMI3Dlj4vWbMcsx8cVJjKewm0zHx2mdndS044R3ZkhzGT4y11HItkj4wiuJTqlJymhL-_olLVcMw5m7nHzKunnIQ8&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/Radiomitrecba/?__cft__[0]=AZVeJy3eCMnJSOe8gSyb7Oo0iCXPzHkt1rLykzhQUzoL3C4G6rfvLbWoLiRJywCQMI3Dlj4vWbMcsx8cVJjKewm0zHx2mdndS044R3ZkhzGT4y11HItkj4wiuJTqlJymhL-_olLVcMw5m7nHzKunnIQ8&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/comercio?__eep__=6&__cft__[0]=AZVeJy3eCMnJSOe8gSyb7Oo0iCXPzHkt1rLykzhQUzoL3C4G6rfvLbWoLiRJywCQMI3Dlj4vWbMcsx8cVJjKewm0zHx2mdndS044R3ZkhzGT4y11HItkj4wiuJTqlJymhL-_olLVcMw5m7nHzKunnIQ8&__tn__=*NK-R


El presidente de Fedecom,
Ezequiel Cerezo, dialogó con
Nadie Sale Vivo De Aqui en la
102.3 Más que Música sobre las
restricciones impuestas al
#comercio en la segunda ola
de la #pandemia

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://ar.radiocut.fm/audiocut/pasa-con-comercios-durante-medidas-restrictivas-entrevista-con-ezequiel-cerezo/?fbclid=IwAR3Q6h-ryz6sf1azl1_LdbEHgVpRsNE0xHEoeEfc2B4MWclS2jhF9MkaHq4
https://www.facebook.com/ezequiel.cerezo.7?__cft__[0]=AZX9rvCqk9AvpLjMT3YLP53iTc5BKMJjVCUtx_ysMtO3jlkV1aqtjrMikWBEQ0AYDUt3-SZfh5y2dkcBIcVwpZylyLfdsrVc8dDczXo_cTMHtLO2rO2LF-2VXK3npdo47tk0EN9KTop2RuGs4SiiiP4h&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/102.3MasQueMusica/?__cft__[0]=AZX9rvCqk9AvpLjMT3YLP53iTc5BKMJjVCUtx_ysMtO3jlkV1aqtjrMikWBEQ0AYDUt3-SZfh5y2dkcBIcVwpZylyLfdsrVc8dDczXo_cTMHtLO2rO2LF-2VXK3npdo47tk0EN9KTop2RuGs4SiiiP4h&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/comercio?__eep__=6&__cft__[0]=AZX9rvCqk9AvpLjMT3YLP53iTc5BKMJjVCUtx_ysMtO3jlkV1aqtjrMikWBEQ0AYDUt3-SZfh5y2dkcBIcVwpZylyLfdsrVc8dDczXo_cTMHtLO2rO2LF-2VXK3npdo47tk0EN9KTop2RuGs4SiiiP4h&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pandemia?__eep__=6&__cft__[0]=AZX9rvCqk9AvpLjMT3YLP53iTc5BKMJjVCUtx_ysMtO3jlkV1aqtjrMikWBEQ0AYDUt3-SZfh5y2dkcBIcVwpZylyLfdsrVc8dDczXo_cTMHtLO2rO2LF-2VXK3npdo47tk0EN9KTop2RuGs4SiiiP4h&__tn__=*NK-R


Consultado por LaVoz.com.ar ,
el Presidente de FEDECOM
Ezequiel Cerezo , se refirió a la
urgencia del sector en cuanto a
que Provincia exprese medidas
de acompañamiento.

Click sobre la imagen para acceder a la nota

https://www.lavoz.com.ar/negocios/comercio-las-camaras-piden-a-la-provincia-que-no-demore-el-anuncio-de-ayudas/?fbclid=IwAR15DMDsV7cyj1sGqftmN5T9L-HxG_5ftSYCkZICKl_9vGsmL1S015o91L4
https://www.facebook.com/LaVoz.com.ar/?__cft__[0]=AZUoy2ch757gaqgCp0LJr0xE7MhSu8f8Tu3pJ_VlIb7bZjlPC8vuTFiRHWgqrI3yoKBfpF_V3YbR6Y8c3FmYEI0WWKI9PpmNfMktw9o5s52qbXCstTmR-Ft5HDAeKAn8GBxdoD9uAPHTVInmdcKprREw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/ezequiel.cerezo.7?__cft__[0]=AZUoy2ch757gaqgCp0LJr0xE7MhSu8f8Tu3pJ_VlIb7bZjlPC8vuTFiRHWgqrI3yoKBfpF_V3YbR6Y8c3FmYEI0WWKI9PpmNfMktw9o5s52qbXCstTmR-Ft5HDAeKAn8GBxdoD9uAPHTVInmdcKprREw&__tn__=-]K-R
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